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■ 会 長 報 告            村松 章隆君  
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君が代・奉仕の理想

藤枝南ロータリークラブ会報藤枝南ロータリークラブ会報

【｛２０１２-２０１３年度ＲＩテーマ】 鈴木 健夫君

 
 皆さん今日は！早いもので、会長を務めさせて

いただき５ヶ月経ちました。 
本日は、年次総会になっております。後程よろし

くお願いします。 
さて、年の瀬を迎え、日々、お酒の席が多いとお

もいますが、体調には、気をつけて 
ください。水を多くのんだりして、整えると良い

と思います。又、選挙もありあわただしくなりま

した。 
今日は、理事会がありまして、私からは、ＩＧ

Ｍの会議を２月末までに、開催していただき、テ

ーマは［ＴＴＰ，原発、何でもＯＫ］ですので、 

３月には、発表をお願いします。 
本日は、月初めですので、いろんなセレモニー

もありますので、私の挨拶は、これで 
終わりたいとおもいます。 

■ 理 事 会 報 告         松浦 正秋君 
• 選考委員会より報告があり、次年度会長・副

会長・幹事・副幹事が承認されました。 
• 新会員入会について承認されました。 
• 藤枝南ロータリークラブ杯大会協賛につい

て承認されました。 
• IGM 開催について承認されました。 
２月中までに開催し、３月に発表。テーマは

「ＴＰＰ」もしくは「原発」 
• 東海ガス㈱総務部への名簿提出について、否

決されました。 

■ 幹 事 報 告            松浦 正秋君   
• 第２６２０地区より 

R友情交換プログラム募集延長のお知らせが

届いております。 
• 第２６２０地区より 

 
RI 意義ある業績賞推薦のお願いが届いてお

ります。 
• 第２６２０地区より 
２０１３年度国際ロータリー年次大会と第

２６２０地区ナイトへのお誘いが届いてお

ります。 
• 第２６２０地区より 
ロサンゼルス郡から RID２６２０公式歓迎

の書簡が届いております。 
• 一般財団法人比国育英会バギオ基金より 
バキオだよりが届いております。 

■ 出 席 報 告                望月 誠君       
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

34／43 79.69％ 40／43 93.02％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
○植田君 ○内山君 ○漆畑君 ○小林君 
○山田君 池谷君 川口君 中山君  

■ スマイルＢＯＸ            望月 誠君    
• 妻の誕生日プレゼントありがとうございます。

何才かは秘密にしておきます。  渡邊 博文君 
  

スマイル累計額  ３４２，７３２円 

 

■ 年次総会                         
 

 

 

 

 

次年度会長・・・・早川 清人君 

次年度副会長・・・伊藤 彰彦君 

次年度幹事・・・・松浦 正秋君 

次年度副幹事・・・渡辺 芳隆君 
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次年度会長 

  早川 清人君 

 

 

 

 

次期会長への選任、誠にありがとうございまし

た。私は、平成３年にチャーターメンバーとして

入会させて頂きました。３３歳の時でありました。 

その５年前の昭和６１年２月１日藤枝市内に

司法書士事務所を開設したのですが、当時２８歳

の若輩者で生まれも育ちも焼津市の私にとって、

知人もいない藤枝の地での開業は大きな冒険で

あり、不安の毎日でした。 

そのような状況下の時です。藤枝南ロータリー

クラブを創立するからと入会のお誘いを頂きま

した。 

気軽に入ったロータリークラブではありまし

たが、会員の皆さんに触れ大きな刺激を受けるこ

ととなりました。会員の皆さんは、それぞれの業

界の代表として素晴らしい経営理念をお持ちで、

また深い人生観を兼ね備えた方ばかりであり、私

の社会認識を大きく変えるものでした。 

それら刺激を受け続けた結果、私は静岡県司法

書士会会長等業界のリーダー的役職を果たすこ

とができました。 

次年度は、ロータリークラブで受けた熱い刺激

を後輩会員の皆さんに伝播するため、また、私を

育てて下さった先輩会員への感謝を表すために

藤枝南ロータリークラブ第２３代会長に就任致

します。 

次年度の方針としてはまだ漠然としたもので

はありますが、「incentive（刺激的な） ＆ 

comfortable（心地よい）」をテーマとした活動を

展開したいと思っているところです。 

どうか皆様のご支援よろしくお願い致します。 

 

 

 

次年度幹事 

 松浦 正秋君 

 

 

２０１３－２０１４年度幹事の大役をいただ

き、大変光栄であります。また、その任の重さに

身の引き締まる思いです。 
毎週の例会をいかに楽しく、有意義なものとす

るか。また、会の運営をいかにスムーズに行なう

か、この２点をポイントに職を務めていく所存で

す。 
一年間、微力ながら早川会長を盛り立てていき

たいと考えております。よろしくお願いいたしま

す。 

■ 今週の一言 「私の父・母」  佐野 芳正君      
今週の一言の「私の父・母」 のテ－マは、皆

さんこの短い時間では語り尽くせず卓話にして

もよい内容だと思います。 
父は右の手足が不自由になりすでに２年間、自宅

のベッドで生活しています。 介護の制度が充実

し、家族は大変助かっています。 
寝たきりとはいえ、授業に対する熱意はたいへん

なもので、一年間暖めた教材「レンコン」をテ－

マに学校に行くと言って困らせました。 
後輩の先生に授業の内容を原稿にして頂き、「授

業の序破急」という本を出版しました。これで終

わりと思いましたら、その続編を書き来年出版す

る予定です。 
家族はあきれていますが、その熱意はたいしたも

のです。 
父は全ての生活を教育中心に生きて、給料も教育

のことに注ぎ込んできました。 
母はお茶の価格の良い時期に私に仕送りをして

くれました。卒業して帰ってきた時、仕送りの現

金書留を６０通見せ礼を言ったら、感慨深そうに

していました。また、献上茶園にも指定されまし

た。 
８９才の母は９０才の父の介護と話相手をして

います。 
父の長生きの秘訣は、お茶を飲むとのこと。 
私もストレッチをしながら、女房の継ぎ足してく

れるお茶を毎朝５杯飲んでいます。 
 

 

教育熱心なお父さ

んのお話でした 

 

 



例会日 クラブ行事 摘要 

12/14（金） 

第 1021 回 
外部卓話 

 

12/21（金） 

第 1022 回 
年忘れ夜間例会 

 

12/28（金） 休会 
 

1/4（金） 休会  
 

1/9（水） 

第 1023 回 

新年賀詞交換会 

合同例会 

 

 
    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（担当／池ヶ谷君） 
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今日の指揮はばっ

ちりでした 

 

 

 

 
 

本日の献立 

 

 

 

●例会プログラム● 


